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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 
3. Dezember 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:32 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Anna, Anna-Lena, Astrid, Alex, Jana, Laura, Wiebke, Lisa, Pascal, Annika, Ernst (Ernst), 
Orpha (Gast, bis 19:11), Laufrenz, Robin, Tommy (Gast, bis 19:11), Daniel, René, Dennis 

TOP 0 
  Redeleitung 

● Alex 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 10. Dezember 2024:  Dennis, Annika 

  Kommentare und Stänkereien 

● Keine Kommentare 

  Berichte 

●  Jana berichtet von der BK Nachfolge Piccini 
● Ernst berichtet vom Zentrumsrat 

− „Fiebertraum“ 
− Einschreibezahlen weniger rückläufig als gedacht 
− Musterrechtsverordnung: Änderung, dass in einem Modul mehr als eine Prüfungsleistung 

existieren kann, ist noch nicht endgültig durch, könnte aber noch zu Problemen führen 
− Diskussion zu Grundschullehramt 
− RKL Beschluss, dass Abschlussarbeiten immer mit einem Colloquium verbunden sind 
− Abstimmung bringt Ernst zur Weißglut, lol; Jan auch, Englisch Fachdidaktik ist schlimm 
− Cartoon hat sich vorgestellt 

  Post und Protokolle 

● Phyische Post ist gekommen 
− Freikarten für Party 

● Protokoll vom 26.11.2024 mit Änderungen angenommen (Ja: M, Nein: 0, Enthaltung: 1) 
● TV Stud HiWi Verträge die nur ein paar Monate gehen (Hilfe, Ernst & Jana ergänzen hier viel 

Kontext) 
● Annika geht Mails durch 

− Studentischer Weihnachtsmarkt hat eine Ausschankgenehmigung bekommen 
− Morgen ist StuPa Beratung 
− Runder Tisch am 09.12. über Zoom 
− Donnerstag diese Woche Global Village online Seminar 
− KeXe am 11.12. um 18:30 im AOC, wir sind Veranstalter (whoop)2 
− 30% Rabatt Spam für Edeka 
− AVT Auschreibung für Forschung 
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  Finanzen 

● Finanzantrag in Höhe von 300€ für die FS Weihnachtsfeier, einstimmig angenommen 
● Semestermittel können beantragt werden 
● Der Großteil sollte Geld überwiesen bekommen haben 

  To-Do und Aufgaben 

● Steckbriefe 

  Public Service Announcement 

● Prof. Crassous musste die VL wegen seiner erkälteten Tochter abbrechen 
● Anwesenheit der PC Übung hat drastisch abgenommen 
● Es gibt einen OC Adventskalender 

  Wanderpokal 

● Jana nominiert Pascal, Enie und Anna für die Orga von dem Quizabend sowie Jan und Timo für die 
Halftimeshow (Ja: M, Enthaltung: 2, Nein: 0) 

TOP 1: Besuch vom Senat 
● Tommy und Orpha stellen sich vor 
● Diskussion über den Senat: 

− Senat kümmert sich über hochschulweite Themen, viele Gruppen sind dort vertreten 
− Abstimmung z.B. von übergreifenden Ordnungen, Gleichstellung uvm. 
− Themen, die die FS direkt betreffen sollten möglichst schnell besprochen werden, deswegen 

ist ein reger Austausch mit dem Senat wichtig 
− Aktuelle Themen 

• Excellenzinitiative 
• Bei Problemen, bspw. in der ÜPO kann Kontakt zum Senat helfen 
• Fachgruppe Informatik soll demnächst gegründet werden 
• Diskussion über den Masterstudiengang Nachhaltige Chemie, aktueller Stand: 

schadet nicht, wir schauen mal was wird, 5 CP Regel macht Spaß 
• Das Hauptgebäude wird irgendwann demnächst saniert, zusammen mit dem 

Audimax, sobald das Karman fertig saniert ist 
• Das Audimax soll viele neue Lernräume bekommen, dauert aber noch bis das fertig 

ist 
• Bei Problemen gerne an den Senat schreiben, entweder per Mail oder über 

WhatsApp 

TOP 2: Sonstiges 
● QVM Sitzung auf Fachgruppenebene ist in zwei Wochen über Zoom 

− Anwesend sind: Astrid, Anna-Lena und Robin 


